

# 第34回児童生徒リーダー研修会



▲さすが女の子、包丁の使い方が上手ですね



▲三角さんの使い方を練習。これでケガもだいじょうぶ

八月六日から三日間、児童生徒リーダー研修会が大館少年自然の家を会場に開かれました。この研修会は、自然に親しみ、友情と協調性を学んでもらおうと、市教育委員会が毎年主催しています。市内の小・中学校から参加したリーダーたち五十九人は、研修会で学んだことを学校、地域、家庭での生活に役立てることでしょう。

▼研修会で学んだことは、このキャンプファイヤーの炎とともにいつまでも忘れることなく心に残るでしょう



◀第二回大館子供共和国国会が開催され、共和国憲法が作られました

▼「ちゃかほこ」を作っているんだけど竹で作るケン玉のことだよ、知ってた？



▼森林学習会昆虫班。ちょっと見て何か動いているよ



## 秋田県緑の少年団交流集会

# 緑の大地にみんなの未来

八月一日から三日まで秋田県緑の少年団交流集会が大館少年自然の家を会場に開催されました。この交流集会は、緑を愛する人間性を育成し、他校との情報交換をしながら団員間の連携を深めるために、県、県教育委員会、県緑化推進委員会が主催しているものです。県内の小・中学校二十一校から団員八十六人が参加し、森林学習会や活動発表などを通して緑の大切さを学び、交流を深めました。

### みんなの未来 緑の少年団交流集会



▲自校の地域での緑化活動を発表した花岡中・成田裕一君